
Pièces 3 Pièces

Superficie 81 m²

Référence Noelle

Prix 399 000 €

Valbonne
Appartement à vendre (06560)
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Dans une petite copropriété comprenant trois lots située à Chateauneuf Grasse, ce

trois  pièces,  au  deuxième  étage,  possède  deux  grandes  chambres,  une  salle  de

bains, des toilettes séparées ainsi qu'une buanderie.Côté jour, vous apprécierez le

salon/salle  à  manger  avec  son  avancée  en  "rotonde"  orientée  sud-ouest  ainsi

qu'une  belle  cuisine  équipée  à  aire  ouverte.Ajoutez  un  petit  jardin  privatif  et  la

piscine devant la résidence et vous profiterez pleinement de notre belle région.Un

emplacement couvert pour y garer deux voitures complète le bien.

Located  In  a  lovely  condominium  in  Chateauneuf  Grasse  with  three  lots,  this

second-floor  apartment  has  two  large  bedrooms  opening  onto  a  balcony,  a

bathroom,  a  separate  toilet  and  a  utility  room.On  the  day  side,  you'll  love  the

living/dining  room  with  its  south-west  facing  "rotunda"  overhang  and  the  lovely

open-plan fitted kitchen.Add a small private garden and the swimming pool at the

front  of  the  residence  and  you'll  be  able  to  take  full  advantage  of  our  beautiful

region.A covered parking space for two cars completes the property.

LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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